



VILLE DE NICE

Monsieur Hugues JEFFREDO
Syndicat CGT NMCA
33, avenue Jean Médecin
06 000 NICE

Nice, le

Monsieur,

J'ai pris connaissance avec une particulière attention de votre courrier du 17 octobre 2019 relatif aux problématiques que rencontre la Halte-garderie La Ritournelle.

Comme vous l'indiquez dans votre courrier, un incident est survenu le jeudi 10 octobre dernier. Un individu, ayant emboîté le pas à un grand-père venant déposer un enfant au sein de la structure, a tenté d'y pénétrer, sans raison apparente.

Le grand-père en question l'en a empêché et la directrice a alerté la direction de la famille, dont la directrice s'est rendue sur place le jour même.

Les premières mesures ont été de demander à la Police Municipale de placer le site sous vidéo-surveillance et d'effectuer des rondes régulières pendant les jours qui ont suivi cet incident.

L'entretien des agents avec la direction a mis en exergue des inquiétudes sur leur sécurité, déclenchant, le mardi 15 octobre, une visite relative à la sûreté de cette structure, en présence du correspondant sûreté de la Ville et suivie de plusieurs rencontres avec les cadres de la direction afin notamment de rassurer les agents.

De plus, un exercice d'évacuation a été réalisé le jeudi 17 octobre 2019 et des films opacifiants ont été posés sur toutes les fenêtres côté rue.

Concernant les dysfonctionnements signalés de la porte d'entrée, susceptibles de poser des problèmes de sécurité, plusieurs réparations avaient été réalisées, et fin septembre, la direction des bâtiments a préconisé de la remplacer. Suite aux échanges du 10 octobre avec les agents, la direction de la famille a demandé de faire accélérer les travaux afin qu'ils aient lieu le 25 octobre, avant la réouverture de la Ritournelle, fermée durant la 1^{ère} semaine des vacances de la Toussaint.

Accordant beaucoup d'importance à la sécurité de nos enfants que nous accueillons et de nos agents, j'ai personnellement veillé à ce que toutes les équipes opérationnelles soient mobilisées sur ce dossier.

Aussi, la directrice de la famille vous a tenu informé régulièrement des mesures prises sur ce dossier qui ont permis de rassurer nos agents.

Espérant avoir répondu à vos attentes, et demeurant à votre écoute, je vous prie de croire, Monsieur, à l'assurance de mes sentiments distingués.

**Le Directeur Général Adjoint
Famille, Sports, Éducation et Animation**



Serge MASSIERA